Tablet-Klasse bastelt an Lausitzer Zukunft 2030

GROSSRÄSCHEN Für Gina Maria Menzel steht fest: In 15 Jahren hat sie das Süßigkeitenland erfunden. "Ginas Candy-Dream" soll es heißen und die Titelseite der LAUSITZER RUNDSCHAU am 25. November 2030 zieren. Einen Vorentwurf bastelte sie wie ihre Mitschüler in dieser Woche.



Gina Maria Menzel baut an der Titelseite der LAUSITZER RUNDSCHAU, die in 15 Jahren erscheint. Aufmacher soll ein Artikel über das von ihr erfundene Süßigkeitenland werden. Spaß an Zukunftsvisionen hat auch die Großräschener Deutschlehrerin Kordula Kaubisch.

Foto: Jan Augustin

Die 8. Klasse der Großräschener Oberschule nimmt am ZiSCH-Projekt (Zeitung in der Schule) von RUNDSCHAU und EnviaM teil, und sie ist die erste Tablet-Klasse. Vier Wochen lang lesen die Jugendlichen die Zeitung nicht nur auf Papier, sondern auch online. Den Mini-PC nutzen sie auch für Lernprogramme sowie für Videos und Fotos, die sie dann auf dem ZiSCH-Blog veröffentlichen. "Das macht sehr viel Spaß und ist eine schöne Abwechslung", findet die 13-jährige Gina Maria.

Schülerwettbewerb Lausitz 2030: Wie werden wir in 15 Jahren leben? Bis zum 11. Dezember können Beiträge an zisch@lr-online.de geschickt werden. Erlaubt sind Texte, Bilder, Zeichnungen und Videos... Es warten attraktive Preise.

www.lr-online.de/zisch

Jan Augustin